

Un Espigón de Pesca de 150 Metros en el Puerto de Olivos

El Club de Pescadores Olivos construirá, sobre la calles del puerto de esa localidad, un espigón de pesca de 150 metros de largo, de cemento armado y hierro, para ser utilizado exclusivamente por los asociados.

La obra, que colma las aspiraciones de dirigentes y socios, después de múltiples gestiones realizadas ante autoridades nacionales, provinciales y municipales, se realizará sobre una zona de la costa, que por su conformación y fondo permite realizar buenas pescas, tanto de especies verano, como de bogas, dorados, armados y paties, como de pejerrey de invierno. De acuerdo con las informaciones suministradas por el secretario del club, señor Aristides

Esteva, y otros miembros de la comisión directiva, se espera que las obras comiencen a mediados de marzo próximo, y se estudia la posibilidad de utilizar rieles de tranvía en desuso para los pilares de base del espigón.

Los últimos cien metros de la obra contarán con asientos especiales para los socios y un parapeto y se prevé la instalación de luces que permitan la pesca nocturna.

Entre las medidas destinadas a recaudar fondos para la financiación de la obra figuran dos grandes bailes de carnaval que se realizarán mañana y el lunes próximo, a las 21.30, en el local social de Bartolomé Cruz 2335. Olivos.